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Ancora consultazioni
 
bocche cucite sui nomi
 
M. Vittoria Crotteschi 
Todi TODI 
Prosegue il lavoro delle L'augurio del vescovo Scanavino 
consultazioni per for
mare al più presto la sua • TODI- "Auguro al nuovo sindaco di Todi, 
squadra Antonino Rug Antonino Ruggia.no, tutto il bene possibile 
giano, oggi al terzo gior per aiutare questa città a vivere nella con
no come sindaco di To cordia e nell'operosità a vantaggio di tutti e 
di. in partìcolar modo dei più poveri. Gli as
Un via vai di funzionari sicuro la mia. preghiera, perché possa di
e responsabili ammini mostrarsi l'umile servitore di tutti". 
strativi presso il suo E'l'omaggio che il vescovo di Orvieto e TOdi, 
nuovo ufficio, durante padre Giovanni Scanavino, ha voluto riser
queste mattinate. Tan vare al neosìndaco, senza tuttavia dimen
te questioni da affron ticare il suo contendente, Alessandro Ser
tare e già sono tanti gli voli. Verso quest'ultimo, infatti, ha espresso 
incartamenti che co parole di stima e ringraziamento per aver 
minciano a riempire le tentato una proposta di dialogo e di rin
sue braccia e il suo tavo novamento, 
lo di lavoro, "Gli auguro di potere continuare a condurre 
Nei pomeriggi, però, le fila di qualunque dialogo possibile per il 
tutta l'attenzione è de vero bene della città, che ha sicuramente più 
dicata agli incontri, coi che mai bisogno della sua esperienza e del 
suoi ieri, mentre fra og disinteresse dimostrato - continua il vescovo 
gi e domani sono previ Scanavino - ed esprimo la mia riconoscenza 
sti gli incontri coi rap a tutti gli attori che hanno preso parte a 
presentanti del centro queste elezioni e che hanno cercato il vero 
sinistra, solo telefonici f bene della nostra città. AUspico un clima di 
sono stati i contatti, al maggiore serenità, perche tutti possano 
meno [ino a ieri. Nessu esprimere il proprio sincero contributo, e 
na novità si può dunque affido tutti alla pacatezza della Madonna del 
sapere sulla squadra fi .' Campione, al suo equilibrio e alla vera miIno a che questi incontri sura del suo amore per la nostra comu
non abbiano avuto nità". 
qualche esito. 
Difficile azzardare pre
visioni; il rapporto con Il suo volto è disteso e il . una unità in minoran
la coalizione avversaria suo sorriso aperto: il za. 
è delicatissimo e molto giovane e molto deter "Se vogliono mettere in 
importante ai fini della minato sindaco di Todi crisi la città - ha affer
governabi li tà o meno è assolutamente fidu mato più volte a propo
della città da parte cioso della certezza di sito della questione e ri
dell'amministrazione, poter governare, nono ferendosi ai suoi avver
così come sarà compo stante i numeri che sari - e andare subito 
sta da Antonino Rug compongono il consi alle elezioni, per noi va 
giano. glio comunale siano di bene. In questo mo

li!1iII Serve un'attenta analisi della sconfitta 
"E' tempo ormai cii cambiare pagina" 
Servoli punta sul Partito democratico 
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TODI - "Un grazie di cuore a tutti i 
cittadini che mi hanno sostenuto in 
questa lunga e faticosa campagna elet
torale, un grazie a tutte le forze politiche 
che con me hanno condiviso questa 
esperienza" , 
E' l'apprezzamento che Alessandro ser
voli ha espresso nei confronti del suo 
elettorato a cui ha voluto aggiungere un 
augurio ad Antonino Ruggiano, auspi
cando che da sindaco sappia distinguere 
il rispetto per le persone dalle idee che 
possono essere contrastate senza arriva 
re mai a toni aggressivi e diffamatori. 
Servoli annuncia che sarà coerente con il 
programma che ha presentato in cam
pagna elettorale con pacatezza nei toni e 
fermezza. nei contenuti. 
"Alla. città intera - aggiunge - voglio 
::dte mandare un messaggio di sere

nità, di consapevolezza politica dei no
stri errori, di volontà di riflettere insie
me per aprire una nuova pagina nella 
politica e nelle classi dirigenti del cen
trosinistra". Non intende sottrarsi dun
que alle sue responsabilità l'aspirante 
sindaco che punta a portare fino in fon
do l'analisi politica elettorale, "E' arri
vato il tempo di rìnserrare le fila, lonta
ni da ogni personalìsmo. Sono convinto 
che il centrosinistra può avviare una 
nuova politica intelligente e positiva se 
saprà abbandonare divisioni, autorete
renzialità e nello stesso tempo saprà 
valorizzare nuove energie e nuove idee, 
Nella mia sconfitta ci sono stati anche i 
limiti di una politica vecchia che forse 
non ho saputo contrastare con la dovuta 
energia. Per questo credo nel progetto 
del partito Democrarìco". 

Ruggiil!ì0 r JSSolutèlrTIentdir!clCloso J I potei governare nonostante i nurnen del conSigliO rornunale 

mento se andassimo al
le urne, credo che torne • Prosegue II via vai 
rebbero in minoranza 
con ancora maggior de di funzionari e responsabili
cisione. A mio parere il 
primo turno è stato una amministrativi presso 
sorta di sondaggio. Cre 
do anche che molti ab il suo nuovo ufficio 
biano ritenuto più op

portuno non esporsi di

rettamente. Ma i mes eia". Troppo facile sarebbe
 
saggi che mi sono arri  Molti i giovani che lo stato promettere un po

vati sono chiari; ne ho hanno sostenuto "ai ra sto di lavoro. Quello di 
ricevuti a migliaia e tUT gazzi - ha precisato  cui sono convinto, però, 
ti m'incoraggiano. non ho garantito niente è che sia necessario rea
Questo mi sostiene con di particolare, se non di lizzare un ambiente 
ancora maggiore deci organizzare il Comune all'interno del quale chi 
sìone. nella consapevo in modo da offrire delle maggiormente lavora e 
lezza di rappresentare chances a tutti quanti e merita, possa andare 
tante e tante persone un giovane non può non avanti e ottenere risul
che mi hanno dato fidu- accettare questa sfida. tati". 

_ Tra i presenti l'onorevole Bocci 

"Dobbiamo guardare al futuro senza timori" 
nasce oggi il comitato promotore del Pd 
Roldano Boccali ti. Si deve tentare in tutti i modi ed 
Ba~lia Umbra a tutti i livelli di uscire dalle derive 

autoreferenziali, tanto più a livel
si è conclusa anche a Bastia Um lo locale. Dobbiamo essere capaci 
bra la fase congressuale di Ds e di ascoltare e di proporre, di pro
Margherita, Ora dovrà iniziare la muovere partecipazione e fare sin
delicata fase della costruzione del tesi, disegnare scenari e progetti e 
partito Democratico. saperli realizzare non perdendo di 
"Col nuovo millennio appena ini mira l'interesse generale, Dobbia
ziato - dichiara il coordinatore Co mo guardare al futuro". 
munale dei ns Erigo Pecci - abbia
mo di fronte cambiamenti epoca
li, si aprono nuove strade, nuovi 
scenari e spesso prevalgono la pau Bastia Umbra 
ra' l'incertezza. A volte anche la 
nostalgia del passato. Dobbiamo Apre ilcongresso di FI 
allora essere in grado di capire e di 
gestire questo cambiamento. Dob • BASTIA UMBRA - Si aprirà 
biamo essere in grado di risponde questa sera alle ore 20.30, pres
re a queste esigenze con una buo so l'Euromeeting, il congresso 
na politica. Una buona politica di comunale di Forza Italia.
 
sinistra". Ecco allora l'iniziativa
 Per l'occasione sono attesi nu
promossa da ns e Margherita per merosi partecipanti a confer
questa sera alle ore 21 presso la sala mare l'interesse per uno dei 
del Consiglio comunale, con la momenti di dibattito interno 
costituzione del comitato promo più importanti della vita po
tore del Partito Democratico. li tica locale,
 
Gli onorevoli Bocci e Stramaccioni
 L'assemblea dovrà eleggere, in
illustreranno i percorsi condivisi e fatti, il coordinatore e i nove 
le proposte in campo per raggiun delegati al congresso provin
gere, il 14 ottobre, l'obiettivo della ciale che si aggiungeranno al 
costituzione della nuova forza po coordinatore e agli eletti che 
litica anche a Bastia Umbra. "C'è dovranno tutti insieme eleg
un grande bisogno sottolinea lo gere il coordinatore provincia
stesso Pecci - di riformare la politi  le, li congresso provinciale è 
ca, allargare la partecipazione, stato già fissato ed è in pro
coinvolgere. E c'è un grande biso gramma per il prossimo au
gno di rinnovare i partiti nei meto turino.
 
di, nelle idee e nelle classi dirìgen


